

## Elternfeedback

### Projekt „Ich bin ein Kunstwerk, so wie ich bin, bin ich gut!“

Liebe Eltern,

unser Achtsamkeitsprojekt 2023 in der 4.Klasse geht nun langsam auf die Zielgerade.

Da es sich um ein besonderes Projekt gehandelt hat, haben auch wir ganz viel gelernt in dieser Zeit.

Um für uns zu prüfen, wie wir das Projekt zukünftig in der 4.Klasse anbieten, würden wir uns sehr über euer Feedback freuen.

Danke für eure Unterstützung.

Was hat Dir am Projekt besonders gefallen?

- Die Kids kamen begeistert nach Hause und haben gemeint, das Klima untereinander sei auch besser worden
- neben dem „trockenen“ Unterrichtsstoff was echtes für das Leben gelernt
- unser Sohn ist sehr gerne zum Projekt gegangen und hatte immer viel Spaß und Freude bei Euch
- eine sehr schöne Freizeitbeschäftigung, mit den Klassenkameraden. In sicherer Umgebung. Mit vielen unterschiedlichen Anreizen. Es war kreativ und unser Kind hat sich immer darauf gefreut und kam geschafft aber glücklich nach Hause
- die Idee dahinter. Ein wichtiger Baustein für Kinder in einer schnelllebigen, emotional unterernährten Welt
- die Kinder hatten viel Spaß, tolle Erlebnisse. Sie kamen immer sehr begeistert vom Projekt. Ihr habt euch sehr viel Mühe gemacht und es toll umgesetzt. Vielen Dank dafür!
- Es war wirklich abwechslungsreich für die Kinder
- alles sehr liebevoll gestaltet, ob es die Mal- und Gestaltungsprojekte waren oder auch die Kreativangebote wie Steine bemalen usw.
- die Möglichkeit der Kids sich in einem Gruppenumfeld zu verwirklichen und ihre Position zu finden und auszubauen
- das es so vielseitig war
- Kreativität und Vielseitigkeit!
- Wertschätzung des Einzelnen
- Einbezug verschiedener Partner/Gäste (Hannes kann es, Dirk Bernemann)
- super Organisation und Infoweitergabe an die Eltern
- Ich finde das Selbstwertgefühl meines Sohnes ist stärker geworden. Zudem ist das Verständnis für andere größer geworden. Im Allgemeinen finde ich, dass etwas „Ruhe“ in die Klasse gekommen ist. Er hat von weniger Streitigkeiten erzählt.
- Ganz ehrlich alles was ihr auf die Beine stellt ist toll! Macht weiter so. Schön das es Euch gibt!
- Die Abwechslung und Kreativität der einzelnen Stunden
- kindgerechte Gestaltung des Themas

- man konnte die Begeisterung bei allen Kindern sehen
- Wünsche der Kinder wurden berücksichtigt
- Teamarbeit
- Klassenzusammenhalt
- das die Kinder viel selbständig und kreativ gestalten konnten
- das Angebot „Berühmtheiten“-dass die Kinder Kontakt aufnehmen konnten
- das aufmerksam machen auf Kleinigkeiten im Leben

Was hättest Du Dir noch vom Projekt gewünscht?

- Schön wäre es , wenn ihr es schon in der 3.Klasse macht, denn nun gehen wir alle (Eltern&Kids) auseinander
- alles super! Macht weiter so!
- Die Zeit war zu knapp alles zu schaffen – mehr Zeit.
- Keine Wünsche offen
- Ich fand alles sehr gut und unsere Tochter war begeistert
- kleiner Gruppen, da es wohl öfters zu laut war und deswegen ein ruhiges zielführendes Arbeiten nicht möglich war
- Eltern mehr einbinden, um auch zu Hause auf Sinn und Ziel des Projektes mehr eingehen zu können → weniger stören
- es sollte den Kindern mehr freie Zeit zur Verfügung gestellt werden
- das mein Sohn mehr davon erzählt hätte. Meist erzählte er „nur“ dass es schön war und sie viel Spaß gehabt hatten
- wunschlos glücklich! Wenn es vielleicht machbar wäre so etwas in die Richtung 1xpro Woche (oder aller 2 Wochen) weiter anzubieten
- ein super Projekt, welches stets sehr gut organisiert war, ich habe nichts zu kritisieren
- etwas mehr Feedback über die einzelnen Stunden, aber ich glaube dies wird im Abschluss für uns als Eltern sichtbar
- kurzes Infos einen/zwei Tage vor den einzelnen Terminen als Erinnerung über die WhatsApp-Gruppe

Kannst Du das Projekt weiterempfehlen, wenn ja warum?

- Ja sehr (siehe was hat besonders gefallen)
- Ihr seid ein tolles Team!
- Auf jeden Fall! Es gibt den Kindern einiges an Selbstbewusstsein mit und natürlich auch um auf andere zu achten!
- Jeder Zeit. Weil es ein Tag ohne Medien-Konsum ist, ein Tag so wie in der Kindheit der Eltern. Da ist das Pioniernachmittag, aber wenn man nach dem was mit den Kindern gemacht wurde geht, was das immer schön. Und hat auch die Werte von Gemeinschaft, für einander da sein, was zusammen machen, vermittelt
- da ich leider nie an den Elternbeteiligungen teilnehmen konnte, kann ich nur die sehr positiven Erzählungen von unsere Tochter weitergeben. Organisation TOP!
- Ja, ich denke es ist gut in der heutigen Zeit dass die Kinder schon in frühen Jahren darauf vorbereitet werden, dass es unterschiedliche Menschen gibt und jeder für sich etwas besonderes ist. Keiner muss einem Ideal folgen müssen, ganz wichtig!
- Ich kann es auf alle Fälle weiterempfehlen, da es ein super Angebot für die Klasse war und sie dadurch noch besser zusammengewachsen sind
- grundsätzlich ja! Allerdings leider nicht zumindest laut Aussage der Kids die Wirkung aus dem vorhergehenden Projekt erreicht was halt am oft lauten, störenden Verhalten einiger lag. Dennoch DANKE an Euch! Macht bitte weiter so!
- ja. Ich finde die Kinder verstehen sich besser!
- Ja. Kinder lernen das Fehler in Ordnung sind, jeder ist auf seine Weise gut, Stärken stärken und Schwächen schwächen
- ja auf alle Fälle. Ich habe von den Kindern (Fahrgemeinschaft) immer nur positive Rückmeldungen erhalten.
- Ja auf alle Fälle. Es ist immer gut, wenn deine eigenen Kinder auch mal von anderen hören das z.B. Mobbing Scheiße ist! Und vieles mehr.
- Ja, wichtiges Thema in dem Alter und vor allem in der heutigen Zeit
- Wahrnehmung, Selbstbewusstsein, Vertrauen und gegenseitiges Respektieren wird verbessert/gestärkt
- ja, weil ich glaube das es für die Gruppendynamik und die Entwicklung jedes einzelnen Kindes ein positiver und wertvoller Beitrag ist.